

<ニュースリリース>

創業者蟹江一太郎がトマト加工業を起業した経緯と挑戦の軌跡を今に伝える 「カゴメ記念館」の公開を5/12(月)より再開

カゴメ株式会社(代表取締役社長:山口聡、本社:愛知県名古屋市)は、コロナ禍の影響で中止していた「カゴメ記念館」の公開を、2025年5月12日(月)より再開いたします。

「カゴメ記念館」は、創業者・蟹江一太郎の死去に際し、ご遺族の意向により、退職金を社員の福祉向上や地域社会への感謝の意を込めた事業の基金として活用するため、1974年4月に設立されました。

本館では、一太郎がトマト加工業を起業した経緯や、その挑戦の軌跡を今に伝える施設として、一太郎の遺品をはじめ、当社創業当時の書類や器具、さらに当時の商品ラベルや広告宣伝物などを展示しています。

ぜひ「カゴメ記念館」にお越しいただき、蟹江一太郎の歴史とカゴメの歩みをご覧ください。

ご来館の際はWEB予約をお願いいたします。但し、5/12(月)~5/19(月)のご来館予約はお電話で受け付けております。詳しくはWEBサイトをご覧ください。<https://www.kagome.co.jp/ftl/factory/apply/>

【ご参考】

カゴメ記念館の紹介映像: <https://youtu.be/M3SQHpG4RW4>





<報道機関様むけのお問い合わせ先>

カゴメ株式会社 コーポレート企画本部 経営企画室 広報グループ 北川 TEL:03-5623-8503